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In data 30 aprile 2019, alle ore 18.00, presso la sede dell’Istituto Comprensivo Statale SSPG “G. Santini” 

– Via Valmarana, 33 Noventa Padovana (PD) - si apre la riunione del Consiglio d’Istituto per deliberare 

sul seguente: 

ordine del giorno 

1. Approvazione verbale seduta precedente del 09/04/2019 

2. Ratifica Conto Consuntivo 2018 

3. Adozione misure di contenimento plastica "usa e getta" 

4.  Varie ed eventuali 

 

Presenti: 

Daniela Bellabarba Dirig. Scolastica (DS)  Cesana Mara Genitore (Presidente) 

Filipponi Marisa Docente  Ruffin Marco Genitore 

Gianoglio Marina Docente  Villari Alberto Genitore 

Papparella Dolores Docente  Zanin Enrico Genitore 

Salvadego Cristina Docente  Fabbris Sara 

(entra alle 18:17) 

Genitore 

 

Starnelli Paola Docente  Alberto Baldon Genitore 

Tonello Antonella 

(entra alle 18:10) 

Dania Di Luca 

Docente 

 

Docente 

 Luca Guerrieri Genitore 

Plozzer Claudia Pers. ATA    

Turato Paola Pers. ATA    

 

Assenti con giustificato motivo: Lucia Biasiolo, Paola Mozzi, Marta Gambato (DSGA) 

     

Assenti ingiustificati: nessuno 

     

Constatata la validità dell’assemblea per la presenza del numero legale, si passa quindi allo svolgimento 

dell’ordine del giorno. 

Assume la Presidenza di questa seduta la Presidente Sig.ra Mara Cesana che affida l’incarico di 

verbalizzare al sig. Alberto Villari. 

1. Approvazione verbale seduta precedente del 09/04/2019 

La Dirigente Scolastica comunica che il verbale del precedente Consiglio di Istituto del 09/04/2019, 

allegato al presente verbale, è stato visionato e condiviso da tutte le Parti e ne chiede approvazione. 

Docente Dania di Luca chiarisce che la sua assenza alla precedente riunione del CDI del 09/04 non era 

ingiustificata bensì giustificata da malattia. 

La delibera, dopo lettura, è approvata all’unanimità con la precisazione richiesta dalla Docente Dania 

Di Luca con 16 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti e 3 assenti (Sara Fabbris entra successivamente 

alle 18:17, Antonella Tonello già entrata alle 18:10). 



Pag. 2/4 

Prima di procedere con l’Ordine del Giorno la DS interviene brevemente ringraziando a nome di tutti i 

Docenti, gli Alunni e la Scuola il sig. Luca Guerrieri per i suoi incontri tenutisi in data 12/04/2019 in 

riferimento al tema “Bullismo e Cyberbullismo”, molto apprezzati da tutti, Alunni e Genitori compresi. 

2. Ratifica Conto Consuntivo 2018 

Prende la parola la DS per nome e conto della DSGA, purtroppo oggi assente, informando che il 10/04 

mattina, quindi successivamente alla scorsa riunione del CDI del 09/04, i Revisori Contabili hanno 

concluso le loro verifiche dando parere favorevole e approvando il Conto Consuntivo 2018, come da 

Relazione dei Revisori Contabili che la DS fornisce in copia in data odierna al Consiglio e che si allega 

al presente verbale.  

Al termine della discussione viene chiesta formale approvazione e ratifica da parte del Consiglio al 

Conto Consuntivo 2018.  

La delibera, dopo lettura, è approvata all’unanimità con 16 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti e 3 

assenti (Sara Fabbris entra successivamente alle 18:17, Antonella Tonello già entrata alle 18:10). 

Del. n.19 a.s. 2018/2019 

 

3. Adozione misure di contenimento plastica “usa e getta” 

Prende la parola la Presidente Mara Cesana riferendosi a quanto da lei stessa proposto nella scorsa 

seduta del CDI del 09/04 in riferimento all’obiettivo di rendere l’I.C. Santini “PlasticFree” a partire dal 

prossimo a.s. 2019/2020, al fine di disincentivare l’utilizzo di plastica monouso quali bottigliette, 

bicchierini, stoviglie usa e getta e simili. 

A tal proposito, Cesana riferisce che si potrebbe partecipare alla campagna “#StopSingleUsePlastic” 

promossa dall’Associazione Marevivo, fondata nel 1985, la quale stima si consumino circa 4000 bottiglie 

di plastica monouso per ogni classe ogni anno scolastico, pari a 100.000 bottiglie per ogni plesso da 25 

classi ogni anno, cifre davvero importanti che devono essere quanto prima drasticamente ridotte a tutela 

dell’Ambiente, in vista anche, ma non solo, dei Regolamenti UE che vieteranno l’utilizzo degli oggetti in 

plastica monouso dal 2021. 

Sara Fabbris entra alle 18:17. 

Mara Cesana riferisce che si potrebbe fin dall’inizio del prossimo a.s. a 09/2019 vietare l’utilizzo di 

oggetti di plastica monouso in tutto l’Istituto e propone di dotare tutti i circa 840 Alunni della SP “A.Frank” 

e della SSPG ”G.Santini” oltre a Docenti e personale ATA di borracce in alluminio che potrebbero essere 

serigrafate col logo dell’Istituto, tutto questo al costo, riferisce la Presidente dopo aver ricevuto un 

preventivo di spesa di massima, di circa 2,80 €/cad IVA compresa per 1.000 pezzi circa, logo compreso. 

Cesana suggerisce che detta somma potrebbe in parte essere raccolta col patrocinio del Comune di 

Noventa Padovana, in parte con iniziative di raccolta fondi ad hoc da fare assieme all’Associazione 

Genitori, preliminarmente da lei sentita nel merito e già dichiaratasi disponibile ed entusiasta. 

DS accoglie favorevolmente l’iniziativa, così come anche tutti i membri del CDI, nessuno escluso e 

riferisce che, per dare il buon esempio, oltre agli Alunni anche i Docenti e il Personale ATA devono 

aderire fattivamente all’iniziativa dotandosi di borracce per l’acqua. Calcolando 840 Alunni tra SP 

“A.Frank” e SSPG “G.Santini” oltre a Docenti e Personale ATA si parla di un totale di almeno 1.000 
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borracce, che diventano 1.500 o 2.000 se si considera di dover fornire di borracce anche le nuove classi 

prime in ingresso alla SP “A.Frank” dal successivo a.s. 2020/2021, oltre a prevedere correttamente una 

scorta di borracce per il futuro. Enrico Zanin appoggia la proposta ma osserva che imporre un divieto 

fin da 09/2019 potrebbe essere difficile e per certi versi addirittura fuorviante. Marco Ruffin rileva che 

imporre un divieto comporta anche stabilire chi deve essere preposto a verificare che detto divieto sia 

rispettato e propone che la Scuola e il CDI più che vietare qualcosa piuttosto disincentivino l’utilizzo di 

oggetti di plastica monouso, sensibilizzando Alunni e Genitori in tal senso. Ruffin aggiunge come possa 

essere utile in tal senso far notare ai Genitori oltre al tema ecologico anche quello del risparmio 

economico connesso all’utilizzo delle borracce al posto delle bottigliette di plastica (col costo di sole 6 

bottigliette di plastica da 0,5 lt si copre infatti l’intero costo di una borraccia nuova che può durare diversi 

anni). Luca Guerrieri chiede se è possibile ipotizzare un periodo di passaggio e Sara Fabbris suggerisce 

che il prossimo a.s. 2019/2020 potrebbe essere un “anno di transizione” dalla disincentivazione al 

divieto, un periodo nel quale fare anche molta comunicazione e informazione in tal senso ad Alunni e 

Genitori, grazie anche ai Docenti. Antonella Tonello conferma infatti che alla SSPG “G.Santini” i Docenti 

stanno facendo un percorso di informazione agli Alunni per la raccolta differenziata così come alla SP 

“A.Frank” e alla Scuola d’Infanzia “Il Giardino” grazie al patrocinio con ETRA, riferiscono le Docenti 

Dania Di Luca e Dolores Papparella. 

Alberto Villari appoggia la proposta di Mara Cesana e suggerisce di consegnare le borracce col logo 

già a inizio del prossimo a.s. riducendo però, se possibile, il “periodo di transizione” a circa 4 mesi da 

settembre a fine anno 2019. 

DS infine approva e propone che l’I.C. Santini divenga “PlasticFree” predisponendo e distribuendo 

le nuove borracce con logo (pari a circa 2.000 totali), grazie anche al patrocinio del Comune di Noventa 

Padovana e all’aiuto dell’Associazione Genitori, a partire dall’inizio del prossimo a.s. 2019/2020, quindi 

da settembre 2019, con l’obiettivo di azzerare l’utilizzo di plastica monouso già dal prossimo Natale 

2019. 

Al termine della discussione viene chiesta formale approvazione e ratifica da parte del Consiglio alla 

proposta così come discussa e definita. 

La delibera, dopo lettura, è approvata all’unanimità con 17 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti e 2 

assenti (Sara Fabbris e Antonella Tonello già entrate rispettivamente alle 18:17 e alle 18:10). 

Del. n.20 a.s. 2018/2019 

 

4. Varie ed eventuali 

Prende la parola la DS che deve fare 4 comunicazioni. 

 

a) DS informa il Consiglio che in data 29/04/2019 a mezzo PEC è pervenuta una comunicazione 

dal Comune di Noventa Padovana che informa circa la chiusura dei plessi SP “A.Frank” e SSPG 

“G.Santini” per seggio a causa delle prossime Elezioni Europee nella giornata di lunedì 

27/05/2019. DS riferisce che la Scuola d’Infanzia “Il Giardino” non è coinvolta mentre sia la 

primaria che la secondaria di primo grado continueranno regolarmente la loro attività sia venerdì 

24/05 tutto il gg sia sabato 25/05 fino alle ore 14 e saranno entrambe chiuse invece tutto lunedì 
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27/05/2019 così come la Segreteria che garantirà la presenza di una sola risorsa. DS conferma 

anche che in Auditorium lunedì 27/05 pomeriggio avrà luogo regolarmente il corso antincendio 

per Docenti e Personale ATA, fissato da tempo. 

b) DS informa l’assemblea che ha parlato col Comune in riferimento ai Centri Estivi che avranno 

luogo nei locali della Scuola d’Infanzia “Il Giardino” dal 01/07/2019 ultimando il 09/08/2019. Pur 

non avendo il Comune disponibilità di operai propri, il sig. Leccese organizzatore dei Centri 

Estivi si è reso disponibile nei confronti della Scuola con proprio personale nelle giornate di 

giovedì 27 e venerdì 28/06/2019 al fine di aiutare le maestre a liberare i locali predisponendoli 

per l’inizio dei Centri Estivi. Venerdì 03/05 p.v. DS e sig. Leccese faranno sopralluogo congiunto 

nei locali della Scuola d’Infanzia “Il Giardino” per definire assieme anche alle Maestre modi e 

tempi corretti. DS pertanto conferma che quest’anno Scuola d‘Infanzia “Il Giardino” chiuderà a 

partire da giovedì 27/06/2019 compreso e non anche mercoledì 26/06 come inizialmente 

ipotizzato, pertanto esattamente come da precedente Delibera già assunta dal CDI. Maestra 

Papparella chiede se quest’estate il Comune farà lavori di sistemazione dei pavimenti della 

Scuola d‘Infanzia “Il Giardino” come richiesto da Scuola e Maestre ma DS riferisce che, sentito 

il Comune, non saranno fatti lavori a causa della mancanza di fondi. 

c) DS informa il Consiglio che pochi giorni fa è stato pubblicato nel BUR il Calendario Scolastico 

Regionale per l’a.s. 2019/2020 che prevede inizio delle lezioni mercoledì 11/09/2019 e 

ultimazione lezioni sabato 06/06/2020 oltre alle seguenti chiusure obbligatorie: 02/11/2019 

Ognissanti, dal 23/12/2019 al 06/01/2020 Natale, dal 24/02 al 26/02/2020 Carnevale, 27, 28 e 

29/02/2020 Festa dello Sport, dal 09 al 14/04/2020 Pasqua, 02/05/2020 Ponte per Festa dei 

Lavoratori, 01/06/2020 Ponte per Festa della Repubblica. DS ricorda che bisognerà stabilire 

oltre a queste date di chiusura obbligatoria delle lezioni anche quelle facoltative (ad esempio 

lunedì 28/10/2019 per la Sagra del Folpo di Noventa Padovana) e quelle relative alla chiusura 

della Segreteria. 

d) DS informa che per quest’anno scolastico è prevista un’altra sola seduta del CDI, da fissare a 

fine giugno 2019. DS aggiunge che l’ultima settimana di giugno sarà in ferie la DSGA (dal 

23/06/2019) e che la prima settimana di luglio la DS sarà molto impegnata in un concorso, 

pertanto si ipotizza la data di venerdì 21/06/2019, da confermarsi o meno nelle prossime 

settimane. 

 

Null'altro essendoci da discutere, alle ore 19:00 la Presidente dichiara chiusa l’assemblea. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

La Presidente  Il Segretario 

 

               Mara Cesana  Alberto Villari 

 


